

# Ya están aquí los días más esperados

El desfile de peñas inicia hoy la intensidad festiva de cinco jornadas en las que las novedades se entremezclan con los actos tradicionales

ENE | SANTA MARTA

**O**TRO año más ya están aquí las fiestas de Santa Marta. Unos días muy esperados, sobre todo por los jóvenes, en los que la música y la diversión no cesarán hasta el domingo por la noche, cuando los fuegos artificiales pongan el punto final a cinco intensos días de actividad festiva.

Más de medio centenar de actos diferentes completan la programación que se desarrollará estos días, aunque los vecinos, especialmente niños y jóvenes, llevan una semana de celebraciones previas con torneos deportivos, juegos y actividades variadas que han ido aportando ambiente y animación a las calles antes de la gran celebración que comienza esta tarde con el desfile de peñas y la posterior concentración de los grupos y la fiesta de la espuma en la plaza de España.

Estallido festivo en el que no faltarán los honores a la patrona del municipio con la misa y la procesión, a lo que se suma este año, como una de las principales novedades, la celebración del pregón institucional en el salón de plenos. Un acto protagonizado por el que fuera el médico del municipio durante casi treinta años, José Luis Iraola.

Asimismo, otra de las citas novedosas será la inauguración del Salón de las Corporaciones, con el que la actual corporación pretende rendir homenaje a los ediles que han formado parte del Ayuntamiento durante la democracia. Un gesto de reconocimiento al trabajo realizado por todos y cada uno de los políticos que han pasado por el Consistorio, que tendrán su lugar destacado en el nuevo salón de plenos con una fotografía de cada alcalde junto a una placa con el nombre de los ediles que le acompañaron en cada legislatura. Todos ellos rodeados de un gran mural



El desfile de las peñas por el centro del municipio dará esta tarde el pistoletazo de salida a las fiestas. | ENE

## El homenaje a las corporaciones municipales de la democracia es la principal novedad de esta edición

elaborado por Andrés Alén.

Novedades que compartirán espacio durante los cinco días más esperados con las tradiciones que no pueden faltar, como son los festejos taurinos con las vaquillas y el toro del aguardiente y los espectáculos de teatro de calle.

A ellos se unirán las notas musicales de las cuatro orquestas de primer nivel que llenarán de ritmo las noches festivas, junto al Festival de Rock y la actuación de dos artistas del municipio, que serán los encargados de clausurar la edición de este año,

tras el estallido de los fuegos artificiales.

Luz y color en el cielo santamartino que se apagará hasta el año que viene, siempre con la confianza puesta en el civismo y el buen comportamiento de los jóvenes para que toda la población pueda disfrutar de las fiestas con tranquilidad y sin tener que lamentar incidentes ni altercados durante estas jornadas. Con este fin, el Consistorio ha puesto en marcha medidas de control y vigilancia en los puntos de más afluencia, aunque tiene el compromiso de las peñas.

### OTROS ACTOS

#### Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando'

El espectáculo de humor 'Náufrago' de Je's Martín será el encargado de abrir la novena edición del Festival de Teatro de Calle 'Marteatrando' (FTM2016) mañana por la tarde. Un festival cargado de actuaciones teatrales, circenses y de humor para niños y mayores. Espectáculos al aire libre que tendrán como escenarios la plaza de España y la plaza de la Iglesia, en las dos sesiones diarias a las 20:30 y las 22:00 horas, salvo el correfoc 'Ragnarok', que iniciará su recorrido a partir de las 23:00 horas.

#### Feria de Artesanía

Otra de las actividades que se retoman en estas fiestas es la Feria de Artesanía con una veintena de puestos en los que los artesanos ofrecerán productos elaborados por ellos mismos. La inauguración tendrá lugar el sábado a mediodía y se prolongará durante el fin de semana en la plaza de la Iglesia.

#### Citas gastronómicas

Aunque las principales citas gastronómicas que reunirán a los vecinos durante estos días serán la parrillada que organiza la Peña Independientes el viernes y la paella popular el domingo, que tendrá carácter solidario, se suman el tradicional vino español y convite que organiza la Asociación Navesam y el almuerzo para los niños del encierro infantil a cargo de las Mujeres Charras y Águedas.

#### Feria de Hostelería

Un total de 16 hosteleros participan este año en la Feria de Hostelería. Así, la V Feria de Día cuenta este año con siete casetas de bares que han decidido sacar sus barras a la calle durante estos días en la nueva ubicación de la calle Julián Besteiro. Por su parte, la Feria de Noche, que celebra su duodécima edición, cuenta con nueve hosteleros y mantiene su lugar en la plaza Tierno Galván, punto neurálgico de la celebración de las actuaciones nocturnas.

